

**Compte-rendu de la séance du 26 novembre de l'Association intercommunale
pour l'épuration des eaux usées de la Côte (APEC)**

- 1. Assermentation de 2 nouveaux membres**
 - Mme Valérie Issumo et M. Jean-Claude Bissat

- 2. Nomination de 3 nouvelles personnes, une pour la commission des finances et deux pour la commission de gestion**
 - M. Eric George (finances) / M. Dominique Gafner et Mme Valérie Issumo (gestion)

- 3. Le préavis no 27 relatif au projet de budget de l'exercice 2021 a été accepté à l'unanimité tel que présenté par le comité de direction.**

- 4. Information concernant l'APEC plus - station d'épuration régionale**

Suite à la décision du conseil communal relatif au préavis de la Municipalité de Nyon du 9 novembre 2020 concernant une demande de crédit pour la demande d'adhésion à la station d'épuration régionale unique, le comité de direction de l'APEC proposera à ses membres par voie de préavis, l'abandon du projet de construction d'une station d'épuration régionale unique de 120'000 EH au profit d'une station d'épuration correspondant aux besoins des 21 communes de notre association existante (APEC).

La prochaine séance de l'Association intercommunale pour l'épuration des eaux usées de la Côte aura lieu le 4 février 2021.